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會議紀錄 Meeting Minutes 

會議名稱：111-1 第一次餐飲供應檢討會會議記錄 
會議時間：111 年 10 月 19日（星期三）下午 12:30~13:20 
會議地點：國際會議廳 

主    席：總務部 張智能主任 

出席人員：鄭仕飛主任、謝淑娟組長、李芳儀組長、張彣堉副組長、石慧玲營養師。 
          家長會代表—邢淳媛副會長、洪淑怡常委。 
          昱品公司—楊素卿經理。 
          品軒公司—趙啟光總經理、蔡宜妏店長。 
記    錄：石慧玲 營養師 

 
壹、主席引言： 

    學校每學期有兩次餐飲檢討會，各位同學覺得供餐部分有甚麼需要改進的地方，歡迎提  

  出來讓我們知道，總務部會確實監督廠商改善。 

貳、廠商改善報告： 

   一、昱品公司—楊經理：報告內容如簡報附件二。 

   二、品軒公司—趙總經理：報告內容如簡報附件三。 

叁、學生意見發言： 

   一、對於餐點口味的意見：有同學反應花椰菜太鹹、咖哩千層麵太鹹、揚州炒飯的主菜糖 

    醋肉片太甜、烤雞飯太淡沒有味道。 

       昱品回覆：食物甜鹹等口味每個人感受不同，我們會跟廚師討論，以大眾普遍的口味 

                 為原則，盡量調整。 

   二、在樓上教室用餐的同學反應不方便拿水果。 

       總務部回覆：以同學拿餐上樓的動線來看確實不太方便，我們會跟廠商討論在餐廳門 

                  口設置取用點，讓同學可以方便些。 

   三、有時候第三梯用餐時的水果會和前面兩梯次的水果不同。 

       昱品回覆：我們水果是自由取用的，同學會拿多少我們無法預期，像是香蕉、西瓜等 

                 同學愛吃的水果會被很大量的取用，所以後面梯次就會補充不同品項的水 

                果出來，針對這些同學特別喜歡的水果我們會增加叫貨量，盡量讓大家都 
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                可以吃到。 

    四、教育部說現在公私立學校都有石斑魚，我們學校甚麼時候可以吃到? 

        昱品回覆：我們會安排供應。 

    五、有些食物不夠辣，是否可以提供辣椒醬? 

        營養師說明：原則上不希望同學養成太重的口味，我們餐廳有辣的菜色都已經普遍 

                    有足夠的辣度，有時候老師都受不了，針對部分特定餐點我們再跟做 

          餐廳討論是否提供加辣，但不考慮設醬料台。 

        主席說明：辣椒醬含鈉量高不太建議，或許可以考慮提供辣椒粉。 

    六、有同學說 Pizza 外皮偏乾、硬。 

        品軒回覆：我們會針對烤 Pizza 的時間和溫度做調整。 

    七、天氣涼了，有時候食物會冷掉。 

        昱品回覆：我們有充足的保溫設備，也很注意食物的保溫，同學如果吃到覺得太冷 

         的餐點，歡迎立刻向穿黑色制服的經理和店長反映，我們可以協助更換， 

         馬上解決同學的問題。 

  八、同學說他第三梯次吃魚排飯，阿姨跟他說沒有主菜（魚排）了。 

    昱品回覆：我們都照著同學的預選數量準備餐點，不太會發生這樣的情況，同學可 

         以馬上跟經理或店長反映，就算沒有魚排我們會提供其他主菜來補償， 

         絕不會讓同學沒有主菜，第三梯若真有缺菜，我們會做檢討、避免發生。 

    主席說明：這是學校不允許發生的，餐廳如果真的沒有給完整餐點學校會給予處罰。 

  九、刀削麵麵條太硬，感覺像沒熟。 

    昱品回覆：刀削麵是熟麵，工廠製作時就已經煮熟了，所以不會沒熟，吃起來覺得 

         硬可能是麵條厚度較厚的關係，我們再跟供應商反映。 

  十、２、５樓沒有設回收。 

    昱品回覆：因為２、５樓的班級數少，餐廳設置回收區有人力方面的困難， 

         等疫情趨緩大家都可以到餐廳用餐會方便許多，請同學見諒。 

肆、家長會意見： 
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 1、主食若是肉燥飯，加量時除了加飯還會給肉燥嗎？   

  總務部回覆：會的，滷肉飯、雞肉飯之類的主食，阿姨都會再加肉燥或雞肉絲給同學， 

        餐廳在這部分不會小氣、會盡量滿足學生，請家長放心。 

２、學生拿上樓用餐如有問題反映管道為何？ 

  學務處回覆：學生可向班級導師反映，導師會在群組上通知學務處，就會立刻給予協助。 

３、水果可否加蓋？  

  總務部回覆：水果箱是有蓋的，但是大眾用餐時間大家不斷在拿，蓋蓋開開的比較麻煩 

        就會把它拿開，我們再想想其他方法。 

４、今天的千層麵偏硬、內容物可否再豐富一點？ 

  昱品回覆：麵體的軟硬我們會再調整，由於千層麵體是生麵，為了確保麵體能夠烤得熟， 

       內容物不能太多或太大塊，不然會影響溫度的滲透，我們會考慮再千層麵之 

       外增加豐富性，另外用小碟子裝盛。 

伍、宣導與總結： 

 一、學務處宣導： 

   第三次梯次是有任務的學生才能提出申請的用餐時間，同學沒有特殊原因應該在第 

 一或第二梯次用餐，沒有申請核准不能自行在第三梯次。 

 二、主席總結： 

    １、餐廳的各種餐點都可以加量，同學們要盡量在正餐吃飽，學校立場不鼓勵同學吃 

     太多點心，正餐才是主要，請同學要回歸正餐的攝取。 

   ２、同學用餐有任何問題要即時反映出來，才能夠馬上就得到處理。 


